



Communiqué de presse

M. Dominique Kenney est élu président du Comité exécutif

Gatineau, le 23 janvier 2008 - Les membres du Comité exécutif ont procédé à la nomination du président et du vice-président du Comité exécutif lors de leur première séance depuis la tenue des élections scolaires.

M. Dominique Kenney a été élu président et M. Mario Crevier, vice-président. On se rappelle que les membres du Comité exécutif ont été élus lors de la séance régulière du Conseil des commissaires le 12 décembre 2007. Les autres membres qui forment le Comité exécutif sont: M. Gilbert Couture, M. Alain Gauthier, Mme Johanne Légaré, M. Jacques Lemay, M. Jocelyn Blondin, Mme José Morissette et Mme Silvia Barkany.

Les séances du Comité exécutif se tiennent les quatrièmes mercredi de chaque mois à 19 h 30 au Centre administratif de la CSPO, 225, rue Saint-Rédempteur. Ces séances sont publiques.

Nous désirons féliciter M. Dominique Kenney et M. Mario Crevier pour leur nomination et souhaitons bonne chance à tous les membres pour la durée de leur mandat.

- 30 -

Référence: M. René Gauthier, secrétaire général

Source: Mme Jocelyne Bertrand, régisseuse
Service des communications

**Secrétariat général et
Service des communi-
cations - CSPO**

225, rue Saint-Rédempteur
Gatineau (Québec)

819-771-4548 poste 228

819-771-4548 poste 229

Courriel:

sgcspo@cspo.qc.ca

Site Internet: www.cspo.qc.ca

Gatineau, le 25 août 2007